2024-03-31

## Salomón Chertorivski acompaña a candidatos para alcaldes y diputados locales de MC en inicio de campaña

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-acompana-a-candidatos-para-alcaldes-y-diputados-locales-demc-en-inicio-de-campana/

El Candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, acompañó en los arranques de campaña a los abanderados de ese partido para las elecciones de alcaldes y diputados locales, para lanzar un mensaje de unidad y triunfo a los militantes y simpatizantes naranjas en la capital.

Con la firme convicción de que el Movimiento Naranja ganará la ciudad en las elecciones del 2 de junio, Chertorivski incluyó en su agenda de actividades de este domingo, como parte de sus actos de campaña en la contienda por la Jefatura de Gobierno, mítines de candidatos a alcaldes y legisladores en las alcaldías Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo y Xochimilco.

En GAM, acompañó a Araceli García en su primer acto como candidata a alcaldesa por Movimiento Ciudadano, junto con Alberto Castro, quien aspira a una diputación local, en la colonia San Juan de Aragón, donde Chertorivski aprovechó para plantear que una de sus propuestas es suspender las operaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, para brindar una mejor calidad de vida a quienes habitan en los alrededores.

"Imagínense lo que sería para los habitantes de Gustavo A. Madero, que en lugar de tener aviones volando cada minuto en su cabeza, tuvieran una gran universidad, un centro de hospitales y un gran bosque de Chapultepec que conectara con Aragón, y que se convertiría en el bosque de ciudad más grande de nuestro país", expresó Chertorivski.

En su discurso en GAM, criticó a los exalcaldes Víctor Hugo Lobo, Francisco Chiguil y Nora Arias, por no haber resuelto el problema de la inseguridad en esa demarcación, que es la segunda más grande y poblada de la capital, ante lo cual sostuvo que la abanderada emecista tiene la capacidad de garantizar con su trabajo, por ejemplo, que habrá mayor vigilancia para que las mujeres salgan a las calles sin temor a ser asaltadas.

Posteriormente, en Venustiano Carranza, Chertorivski acompañó a Zurishaday Hernández, candidata a dicha Alcaldía; Leonardo Camacho, a diputado local, y Ale Ortiz, a diputada federal, quienes arrancaron su campañ en la Plaza Cívica Santa Juanita, de la colonia 20 de noviembre.

"Nuestros candidatos son personas decentes, que sí buscan resolver de verdad los problemas de la gente. Para mí es un orgullo caminar a su lado. Hoy vengo de frente ante ustedes a decirles que esta ciudad sí puede ser más, que esto sí puede ser diferente, que sí existe una nueva alternativa y esa es Movimiento Ciudadano, porque nosotros estamos pensando en trabajar para la siguiente generación y no solo para la siguiente elección", enfatizó Chertorivski.

En Miguel Hidalgo, respaldó a Antonio Carbia, candidato naranja a la Alcaldía y a Fernanda Robles, candidata a diputada local, durante un mitin en la colonia Pensil, donde compartió que los aspirantes de MC buscan construir una comunidad, basada en la hermandad entre vecinos y la empatía que se ha perdido.

"Esta alcaldía está llamada a ser un referente a nivel nacional de las diversidades que una sociedad puede tener", afirmó.

A Xochimilco, acudirá más tarde a participar en el arranque de campaña del candidato a alcalde y exportero del Club América, Adrián Chávez.

ss/rmlgv